

Anzug betreffend

Unterstützung der Junia-Initiative

Mit dem Ingress der Verfassung haben die Katholiken in Basel beschlossen, dass die RKK BS «den zuständigen kirchlichen Organen (...) die Anliegen der römisch-katholischen Bevölkerung (...) unterbreitet», unter anderem «das Anliegen (...) dass Veränderungen insbesondere in Bezug auf die gleichberechtigte Zulassung zum Priesteramt, unabhängig von Zivilstand und Geschlecht ermöglicht werden.»

Dieses Anliegen wird den kirchlichen Organen zur Zeit ganz konkret von der Junia-Initiative unterbreitet. Deswegen stellt die Fraktion Heiliggeist den Anzug, dass die Synode der Junia-Initiative offiziell ihre Unterstützung zusichern und eine Spende von 5000 CHF zusprechen möge.

Beschluss der Synode

betreffend Unterstützung der Junia-Initiative

Die Synode beschliesst, die Junia-Initiative mit einer Spende von 5000,- CHF zu unterstützen.

M. Cee

~~Stamm~~

Renninger

S. Lutz

R. G. S.

R. K. S.